

## Voici un petit compte rendu rapide de notre sortie du WE 24 heures du Mans camion.

Cette deuxième édition des 24 h du Mans Camions fût tout aussi réussie que celle de 2010.



Au programme : courses de camions, race car, visite des paddocks, gymkhana, défilé de camions décorés

(peintures artistiques pleines d'imagination /camions équipés en tuning/camions américains/camions anciens) et pour finir un superbe feu d'artifice.



Malgré une météo un peu chagrine, l'ambiance était à la fête tant sur le circuit que dans les chalets du camping lors de notre arrivée.

Nous étions tous très heureux de nous retrouver pour partager ces deux jours au Mans.

Un grand merci à Patrick et Marie qui se sont occupés de la mise en place des réservations mais aussi à ceux qui nous ont fait profiter de billets gratuits (réduction faite à l'ensemble des participants).

Cliquer ici ; [\*\*Pour découvrir une vidéo YouTube sur les meilleurs moments de cet évènement\*\*](#)

bisous et à bientôt

germain & florence